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令和５年度第２回地域包括支援センター運営協議会 会議録 

 

項目 内容 

開催日時 
令和６年２月２０日（火） 

午後７時５０分から午後８時００分まで 

開催場所 二宮町役場 第１会議室 

出
席
者
氏
名 

委員 

８名 

定本貴明会長、峯佳子副会長、斎藤昌久、吉澤学、宮内春実、 

松井陽代、里山樹、前島直美 

事 務 局 

７名 

健康福祉部長 

高齢介護課長、介護保険班長、介護保険班員 1名、高齢福祉班長、

高齢福祉班員 1名 

地域包括支援センター管理者 

その他 
１名 

計画策定コンサルティング (株)アールピーアイ栃木 

欠席者氏名 山田政雄、菅澤富枝 

議 題 

１．議題 

（１）令和５年度地域包括支援センター事業中間報告について 

（２）その他 
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発言者 議題・発言内容及び決定事項 

事 務 局 令和５年度第２回地域包括支援センター運営協議会を開催いたし

ます。本日の出席委員につきまして、委員定数１０名のところ、８

名にご出席いただいております。地域包括支援センター運営協議会

条例につきまして、半数以上の委員定数に達していることをご報告

させていただきます。 

それでは、配布資料の確認をさせていただきます。過不足等ござ

いませんか。それではこれから議事のほうに入っていただきたいと

思います。議事の進行につきましては、引き続き会長よろしくお願

いします。 

  

会長 続きまして、第２回地域包括支援センター運営協議会をこれから

開催したいと思います。 

  

 １．議題 

  

 （１）令和５年度地域包括支援センター事業中間報告について（資

料Ａ） 

  

事 務 局 資料Ａについて説明 

  

会長 ありがとうございました。資料Ａについて何かご質問ありますか。 

  

委員 ③権利擁護について、高齢者虐待対応が増えているのが気になる

のですが、虐待の種類や増えている要因を教えて下さい。権利意識

が高まっていることも関係があるのでしょうか。 

  

事 務 局 

 

虐待が疑われるようなケースのご相談は最近多くなってきている

印象です。また、先ほどお話があった権利意識が高くなっているこ

とも一つの要因としてあると思っております。具体的なケースでは、

同居のご家族様、特に男性の介護者の方は、介護や介助に不慣れな

分、介護が上手くいかなくなってきて、不適切な介護から虐待に繋

がってしまうことが、最近の傾向としては多いのではないかと感じ

ております。 

  

委員 虐待の種類としては身体的なものですか。 
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事 務 局 身体的なものも中には含まれます。 

  

会長 他に質問はありますか。 

  

委員 出前講座の詳しい内容を教えて下さい。 

  

事 務 局 介護保険では、一般的な介護保険の流れやサービスのご説明をさ

せていただいております。 

生活支援サービスでは、二宮町にある宅配弁当の業者さんや、ヘ

ルパーさんやデイサービスの事業所のご案内など、サービス全般の

お話をさせていただいております。 

成年後見制度では、制度の内容について動画を含め、詳しくご説

明させていただいております。 

認知症では、認知症の理解というところで、認知症サポーター養

成講座も含めた内容になっております。 

高齢者に多い病気やケガでは、具体的に高齢者に多い病気やケガ

について看護師のほうからご説明させていただいております。 

  

会長 その他よろしいでしょうか。 

議題の（１）に関してはこれで終わりたいと思います。 

  

 （２）その他 

  

会長 全般的にご質問等よろしいでしょうか。ないようですので、これ

で終わります。 

  

事 務 局 

 

これをもちまして、令和５年度第２回地域包括支援センター運営

協議会を閉会させていただきます。ありがとうございました。 

  

【閉会】 

 


